



## あきた白神ツーリズム総会を開催

6月27日（月）あきた白神ツーリズムの総会を執り行い、令和3年度の活動を振り返りました。また、役員改選で新たな理事に 福田幸一 を選出しました。

会場では、「今後のインバウンド誘客を図るため、関係機関との連携をお願いしたい」「コロナ感染を恐れるのではなく、人の流れを取り戻す時期にきている。DMOにも頑張ってもらいたい」などの前向きなコメントをいただきました。

秋以降には訪日外国人が増える可能性も出てきており、引き続き地域と連携をとって受入態勢整備を進めてまいります。



## ニツ森登山に挑戦

山頂で地図を確認中



ニツ森登山に挑戦しました。往復約2時間のコースを約3時間かけてゆっくり歩いてきました。昨年は真夏の登山で山頂まで行けなかったスタッフも、今回は登り切りました！横に広がる世界自然遺産の森と日本海を眺めながら、どのようなストーリーでニツ森の良さをプロモーションしようかと検討しながら行ってきました。

私は能代で育ちながらも、白神山地に登ったり、世界自然遺産について学ぶ機会は少なかったなと感じています。こんなに素晴らしい自然に恵まれて生活していることを、日本に来たいと考えている外国人観光客はもちろんですが、ぜひここに住む住民の方にまず知ってほしいと思いました。

ガイドは花下さんです

## 敬正寺 弓道体験の見学にいきました



写真は以前に撮影されたものです。体験は1名3,000円

日本最大級の国内遊び体験・日帰り旅行の予約サイト アクティビティージャパンに掲載している能代市敬正寺の弓道体験に見学に行ってきました。予約のお客様は国内在住外国人の方でした。的に当たると喜び、外れて悔しがり、楽しんでお帰りになりました。また、新たに出てきた課題もあるので、それは改善してさらに良い体験になるよう、我々も全力で協力していきます。

体験をすることに興味のある方は、いつでもお気軽にご相談ください。

## じゅんさい摘み採り世界選手権に参加！

当法人のニシュミと、能代市地域おこし協力隊の加藤さんがじゅんさい摘み採り世界選手権に参加しました。2人ともじゅんさい摘み採り初体験で多くは採れませんでした。宝探しのように楽しんでいました。外国人枠にはアメリカ、イスラエル、スリランカからの参加があり、外国人参加者には食べ慣れないじゅんさいを楽しんでもらえるよう、ドレッシングがプレゼントされました。摘み採りしたじゅんさいは、ニシュミはイタリアンドレッシングで、加藤さんは天ぷらにして美味しくいただきました！



## あきた白神ツーリズムからのお知らせ

多言語ポータルサイト（日本語・英語・繁体字）



VISIT SHIRAKAMI  
<https://visitshirakami.com>

visitshirakami

search



いいね!&フォローしてね!

国内向け(日本語)

海外向け(英語ほか)



Akita Shirakami Tourism

法人サイト（日本語）  
[akita-shirakami.com](http://akita-shirakami.com)

あきた白神ツーリズム

search